

## **SEGMENTACIÓN DEL MERCADO**

El servicio que ofrecemos está orientado principalmente hacia los técnicos en emergencias sanitarias, enfermeros y médicos de emergencias extrahospitalarias. Estos profesionales de la salud en el ámbito de las emergencias están expuestos a un alto riesgo psicológico como consecuencia de trabajar en situaciones muy difíciles en las que muchas veces se tienen que tomar decisiones complicadas y ver personas en un estado grave. Además, en el caso de que sucediera una catástrofe, los sanitarios también podrían sufrir problemas psicológicos. En este momento, este grupo profesional no cuenta con ningún apoyo psicológico, algo que consideramos imprescindible en este trabajo.